

宇都宮市 学校 情報教育 だより

～ 宇都宮市の情報機器配備の様子やICTの効果的な活用についての情報を紹介します。 ～

上河内・河内地区 13校にタブレット型パソコン導入

昨年10月から、上河内・河内地区の中学校4校、12月から同地区小学校9校のパソコン室パソコン更新作業により、タブレットの導入がスタートしました。これから、5年間で宇都宮市の全地域に導入が進んでいく予定です。

パソコン室を出て、



未来の学びへ
初めの一步!

広がる学びの場!

いつでも!

校内の複数の学級で同時に、
タブレットを活用した授業ができます。

どこでも!

パソコン室に限らず、校内の様々な場所に持ち出して、
様々な学習にタブレットを活用できます。

安全に!

児童生徒の使う教育用ネットワークと教職員の使う校務用ネットワークが分離され、
情報漏えいなどに備えたより安全な環境で児童生徒が学習できます。

いつでも。児童生徒はタブレットを持ち出していつでも授業に活用できます。これまでは、パソコン室を使える1学級だけがパソコンを活用していましたが、複数の学級で同時にタブレットを活用した授業ができるようになります。

どこでも。新たにLANが敷設された技術室、体育館を始め、校内の様々な場所でインターネットを用いた学習ができるようになります。インターネットを用いない学習であれば、どこでもタブレットを学習に活用できます。

安全に。学習するために、児童生徒の使う教育用ネットワークと先生方の使う校務用ネットワークを分離し、情報漏えいなどに配慮した安全な環境でタブレットを学習に使えます。

導入タブレットの機種紹介

中学校



Windows10 搭載
15.6 インチ液晶
タブレット部 1250g
環境復元機能搭載で安全に利用できます。
前面カメラはUSB外付けだが、大画面

小学校



Windows10 搭載
13.3 インチ液晶
タブレット部 990g
環境復元機能搭載で安全に利用できます
専用クレイドルとタブレット部分は切り離せます。
中学校よりは画面が小さいが、両面にカメラ有り

今後も児童生徒そして先生方のため、様々なICT機器を整備し、活用を支援していきますのでよろしくお願いいたします。